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Ф И З И Ч Е С К О Е  
В О С П И Т А Н И Е  

В  HI К О Л Е
'Т 'Р У Д Н О  П ЕРЕО ЦЕНИ ТЬ значение физической культуры для 

детей и юношей. Регулярные занятйя физкультурой способст
вуют гармоничному физическому развитию, укрепляют и закалива
ют организм, служат залогом здоровья. В нашей стране вопросу 
физического воспитания подрастающего поколения всегда уделялось 
большое внимание. Свидетельством этого является все расширяю
щаяся сеть детско-юношеских спортивных школ, растущее число 
детских секций при спортивных клубах и добровольных спортивных 
обществах, проведение во всесоюзном масштабе массовых соревно
ваний и многое другое.

Все эти мероприятия способствуют вовлечению детей и подрост
ков в занятия спортом. Однако наличие большого числа стадионов, 
спортзалов, проводимых соревнований само по себе еще не может 
решить проблему физического воспитания детей и юношества. Глав
ная и решающая роль в этом важном деле принадлежит школам. 
Именно в школе ребенок должен познать и полюбить физкульту
ру, выйти из ее стен крепким и закаленным.

Школы нащего города располагают всем необходимым для пол
ноценного физического воспитания учащихся. В большинстве из 
них имеются спортивные залы, площадки, оборудование и инвен-, 
тярь. работают квалифицированные преподаватели физкультуры. 
Учебные программы предусматривают достаточное количество ча
сов для занятий физкультурой. Но тем не менее сказать, что со
стояние физического воспитания школьников Вполне удовлетвори
тельное, пока нельзя. Есть школы, где уроки физкультуры прово
дятся регулярно, грамотно, на достаточном методическом уровне, 
введены физминутки. К их числу следует отнести школы Л« 30, 39 
и другие. Однако в целом по городу физическое воспитание школь
ников и особенно учащихся начальных классов оставляет желать 
много лучшего.

Во многих школах учебная программа по физкультуре не выпол
няется, уроки проходят на низком методическом уровне, неуплот
ненно, зачастую длятся они 15—20 минут. Оценки по физкультуре 
выставляются не индивидуально, как по другим предметам, а всему 
классу сразу, скопом. Во внимание берется только одно — лишь 
бы ученик посещал занятия. А чему он научился на этих заняти
ях, что они ему дали, в расчет не берется. Это относится к шко
лам Ла 10, 20 и многим другим.

Не способствует повышению эффективности уроков физкультуры 
и то обстоятельство, что в некоторых школах они проводятся в 
плохо оборудованных помещениях, без необходимых снарядов и 
цнвентаря. В отдельных школах занятия проводятся в коридорах, 
в то время, как спортзалы пустуют. Вполне понятно, что такие 
уроки физкультуры не принесут должной пользы.

Все эти и многие другие недостатки являются следствием низ
кой требовательности директоров школ н завучей к преподавате
лям физкультуры и учителям, недооценки роли физического вос
питания. Например, по всем предметам учителя составляют планы 
работы, которые регулярно проверяются и претворяются в жизнь. 
И только по физкультуре такие планы у учителей — редкость.

В большинстве школ физкультуру в начальных классах ведут 
учителя. Многие из них не имеют достаточной подготовки, методи
ческих и практических знаний. С ними необходимо проводить ме
тодические занятия, приглашать их на открытые показательные за 
нятия, обсуждать их работу на педсоветах. Пока что это не дела
ется.

Кроме уроков физкультуры, с учащимися необходимо прово
дить в этом направлении внешкольную работу. Нужно больше уст
раивать массовых соревнований, организовать при школах различ
ные спортивные секции. Возможности для этого имеются. Спортив
ные залы после окончания учебного дня и в выходные пустуют. А 
ведь они построены не для украшения, их нужно использовать с 
максимальной нагрузкой. У спортивных залов не должно быть вы
ходных.

В конце прошлого года Министерство просвещения СССР и Ко
митет по физической культуре и спорту при Совете Министров 
СССР утвердили положение о физическом воспитании учащихся 
общеобразовательных школ. Этот документ определяет, как долж
ны вестись преподавание физкультуры и внешкольная работа по 
физическому воспитанию, повышает ответственность руководителей 
школ за физкультурно-оздоровительную работу. Директорам 
школ, завучам, всем учителям необходимо перестроить с в о ю , рабо
ту, в корне изменить свое отношение к физкультуре, поднять ее 
преподавание на должный уровень.

РАБОТНИКИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ И ФИЗИЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЫ! УЛУЧ
ШАЙТЕ МЕДИЦИНСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯМ АКТИВНО ВНЕ
ДРЯЙТЕ ФИЗИЧЕСКУЮ КУЛЬТУРУ В ПОВСЕДНЕВНУЮ ЖИЗНЬ СОВЕТСКИХ
ЛЮДЕЙ! (И з Призывов ЦК КПСС к 1 Мая 1971 года).

СЕГОДНЯ ЙА ПУСКОВЫХ: ГИДРОКРЕКИНГ

С Т Р О Н Т Е Л Н  В Ь Ю Т  Т Р Е В О Г У
Вновь на гидрокрекинге строи

тели 'оказались в тупике. И это 
несмотря на то, что все объекты 
находятся в большой строитель
но-монтажной готовности и возле 
оборудования уже хозяйничают 
наладчики. На этот раз полную 
сдачу установки в руки наладчи
ков и эксплуатационников тор
мозят работники Сибтеплоизоля- 
ции.

Только у иэоляционников ос
тались на всех объектах недо-

делки. Причем, объемы работ 
по изоляции в некоторых местах 
очень незначительные, но из-за 
них все-таки акты не подписаны, 
объекты не сданы полностью. По 
блоку дистилляции изоляционники. 
не выполнили всего 0,5 кубиче
ских метра изоляции и 20 квад
ратных метров штукатурки. В 
объеме 5 кубических метров не 
изолированы трубопроводы и ме
таллоконструкции на реакторном 
блоке.

Отстали работники Сибтепло- 
изоляции и по выполнению по
крытия алюминием аппаратов и 
труб. В плачевном состоянии на
ходится цеховая эстакада, трубо
проводы которой сданы были 
под. изоляцию еще в марте. Но 
леса, оперативно выставленные 
строителями, до сих пор пусту
ют.

— Положение становится, кри
тическим, — говорит начальник 
комплекса А. Димов.— Испыта

ние оборудования пусковой уста
новки сдерживается только по 
вине Сибтеплонзоляции. Мы в на
стоящее время впустую растра
чиваем дорогое время и силы...

На 20 апреля на строительной 
площадке работало всего 10— 12 
человек от Сибтеплонзоляции. 
Этого количества рабочих недо
статочно для успешного завер
шения оставшихся работ. Н ачаль
нику управления СТИ т. Смеш
ному И. И. необходимо изыскать 
резервы и обеспечить окончание 
изоляции трубопроводов гидро
крекинга. Это нужно сделать как 
можно быстрее.

J1. НИКОЛАЕВ.

М ОНТАЖ НИКИ НА СУББОТНИКЕ
-  .. , flDflTvin пятилетку монтажники треста Востокхиммои. 

Успещно начали Д выполнены полностью повышенные социалисти-
т я ж . Д о ст ато ч н о  сказать, что у гъ„да КПСС. По о б ъ ем у  стр ои тельи о-
ческие о в а з а т м м т в а "  квартала завершен „» восемь днеП р а н н и ,
монтажных Р*6” ’ „ „ 'Н е в ы п о л н е н и е  плана с о став и л о  22,9 процента, задание

по°выработке "^ 'П сто^и^ м иVemê -MH XXIV съезда партии и уепео,-В о о д у ш е в л е и н ы " " .р я ч е с г и м н , монтаж11нко.  „с„л  на трудовую
ых^у^есть Г Ми. А '? апреля монтажники дружно вышли и. Всесоюз-

ный коммунистический субботник. В этот день в денежном выражении бы
ло выполнено: монтажных работ — на 15,3 тысячи рублей, автотранспортных 

перевозок — на 3,1 тысячи рублей, работ *ia подсобном производстве — на 
16 тысяч рублей.

На благоустройстве производственных территорий треста в день суббот- 
п а к а  работало около 100 инженерно-технических работников.

Г. ЦЕЛИННИКОВ, 
начальник планового отдела треста В ХМ.

ПА. РАБОЧИХ МЕСТАХ
*готовились « р м »  ■ 0н и  разъясняли  материя, 

бывали во - * л Г  с ( .  казали  ов встори„

коммунистического е ,в бо ™ и к . и «го.значении.

Р^ 17е0ре с Г 0н Ж алсТЯЬСсу6с"тнРн8Кв0нГ  Сирже .р у .

лого леса. Коммунист, я м а л ь н я *  пеха С. А. 
Авдеев поздравил всех с праздником и обра
тился к бригадиру М. Г, Карцеву:. «Ну как . бри* 
гадир. не подкачаете?»

— 1 Дадим не мемьше 120 процентов плана, — 
ответил бригадир.

И вот субботник подошел к концу. Подведены 
итоги работы. За смену тысяча кубометров леса 
отсортирована и поДГана в распил. Отменно по

трудились бригады М. Карцева и В. Латыш ева.
Хорошо потрудились и другие коллективы. Ле- 

соцех распилил 365 кубометров леса, что боль
ше сменной нормы.

Бок о бок с рабочими трудились и инженерно- 
технические работнПкн. Они навели порядок на 
территории и в цехах предприятия.

•  В. НИКУШКИН,
сортировщик Д О К а М I.

С А Л Ю Т  
«САЛЮТУ»
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В П 0 Л Е Т Е -  
ОРБИТАЛЬНАЯ 

НАУЧНАЯ СТАНЦИЯ
В соответствии с про

граммой исследования  
космического пространст
ва 1 9  апреля 1 9 7 1  года в 
Советском Союзе произве
ден запуск орбитальной 
научной станции «Салют».

Станция выведена на 
орбиту, близкую к рас
четной.

Целью запуска станции 
является отработка эле
ментов конструкции и 
бортовых систем, проведе
ние научных исследова
ний и экспериментов в 
космическом полете.

Полет научной станции 
«Салют» проходит по 
программе. В расчетное 
время была проведена 
коррекция орбиты.

На 18  часов московско
го времени станция со
вершила девять оборотов 
вокруг Зем ли. По данным 
телеметрической инфор
мации, бортовые системы  
н научная аппаратура 
функционируют нормаль
но.

(ТАСС).



к!■ Ь р о и ^ р
п я т м л е т к м

Х 4 СЛИ бы было принято 
■*-' устанавливать мемори

альные доски строителям в 
Ангарске, то одним из первых 
было бы записано имя брига
дира бетонщиков Хатмуллы 
Хаматова. Семнадцать лет он 
трудится на заводе железобе
тонных изделий № 1. Труд его 
и сейчас можно видеть на 
Ангарском вокзале, в ДК неф
техимиков. Проявлял тогда 
Хатмулла интерес к лепным 
работам и исполнял их искус
но, слыл большим мастером.

Потом работал арматурщи
ком, бетонщиком, одним сло
вом, за эти годы прошел все 
специальности, всю «строитель
ную академию», как он шу
тит. Любое изделие из желе
зобетона так сделает, отшли
фует, хоть на выставку от
правляй.

А вот как о нем отзывают
ся люди, что работают рядом

УДИВИТЕЛЬНЫЙ' ЧЕЛОВЕК 
Х А Т М У Л Л А  Х А М А Т О В

несколько лет. Механик це
ха Петр Бичевин:

— Удивительный человек 
этот Хаматов. Работяга. Тру
дится увлеченно, хороший ор
ганизатор. Умеет убедить и 
зажечь людей...

Технолог цеха, она же парт
групорг Мария Новичкова:

— Когда мы обсуждали в 
прошлом году Письмо ЦК 
КПСС, Совета Министров 
СССР. ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ 
об усилении режима эконо
мии, Хаматов откликнулся на 
него одним из первых. Вот 
пример: деревянная опалубка 
по нормам должна . оборачи
ваться десять раз, потом ее 
выбрасывают. Хаматов довел 
оборачиваемость опалубки до 
17—20 раз, и то доски не вы
брасывает, а сдает их на рас
пил под подкладки вместо но
вых, дорогостоящих. У коп>

перерасход, а у Хаматова 
два—три куба в месяц эконо
мии...

Мастер бригады Нина Ми
нина:

— Бригада Хаматова выпус
кает до семидесяти наимено
ваний изделий. Тут нужен 
особо жесткий контроль, осо
бое внимание. Не секрет, рань
ше контролеры ОТК ж алова
лись на низкое качество. Сей
час изделия в основном сда
ются с первого предъявления.

О бригаде и бригадире в 
цехе рассказывают много ин
тересного и поучительного. Ко
гда строители шагнули в но
вые микрорайоны, где болоти
стый грунт, потребовались 
железобетонные сваи. А завод 
их почти не выпускал. Вот то
гда бригада Хаматова строила 
открытый полигон, пропароч
ные камеры. В результате, по

явились 6 и 9-метровые, заост
ренные, как карандаши, сван.

Или другое. Пришло поме
щение мозаичных плит в пол
ную негодность. Как быть? 
Ломали голову на заводе. П о
ручить строить специализиро
ванному участку — длинная 
история. Решили строить сво
ими силами. И опять бригада 
Хаматова пришла на помощь. 
Изготовили колонны, устано
вили их. Штукатурили стены, 
крыли кровлю, и все это без 
ущерба для производственной 
программы.

Самого бригадира я увидел 
в столовой. Невысокого роста, 
смугловатый на лицо, он, ка
залось, и здесь куда-то спе
шил. Узнав, что о нем собира
ются писать, смущенно улыб
нулся. Потом согнал улыбку с 
лица:

— Не надо. Меня и так все

знают. Неудобно. Напишите 
лучше о моем мастере Мини
ной: трое ребят, сама учится 
в техникуме, а работает как!

И он стал перечислять сво
их товарищей по работе, назы
вая лучших из лучших. Рас
сказывал про Павла Мухомет- 
зянова и Бориса Иванова, 
Василия Кулншова и Семена 
Васюхина и многих других.

Цех, где работает Х ама
тов, досрочно рапортовал о 
выполнении обязательств, взя
тых в честь XXIV съезда пар
тии, выдал сверх плана 11 ты
сяч кубометров железобетона. 
Темпы работ в эти предмай
ские дни не снижаются. И 
среди первых по-прежнему 
идет бригада Хатмуллы Хама
това.

Е. ГАВРИЛОВ,
рабкор.

9  П Р О Б Л Е М Ы  Д Е Р Е В О П Е Р Е Р А Б О Т К И

НЕ ОТХОДЫ, А СЫРЬЕ
ЦЕЛЛЮЛОЗА

К о м п л е к с н о е  использо
вание исходного сырья с 

одновременным повышением ка
чества выпускаемой продукции 
является главнейшим требовани
ем любой отрасли промышленно
сти. Беречь сырьевые ресурсы — 
долг каждого хозяйственного 
подразделения. Эта проблема 
красной нитью проходит во всех 
решениях нашей партии и пра
вительства. Однако не везде И не 
всегда режим экономии ставится 
во главу угла. Погоня за коли
чеством и производительностью 
зачастую ведет не только к сни
жению качества и, следователь
но, к снижению долговечности 
изделий, но и к неоправданному 
расточительству природных ре
сурсов. Особенно неудовлетвори
тельно обстоит дело с использо
ванием сырья в лесопильной и 
деревообрабатывающей промыш
ленности.

Сложившийся на первых порах 
развития этой отрасли промыш
ленности термин «отходы», под 
которым подразумевали опилки, 
стружки, щепу, сейчас несет 
другую смысловую нагрузку. В 
настоящее время вышеуказанные 
«отходы» после определенной об
работки являются отличным 
сырьем для производства таких 
важных видов продукции, как 
древесностружечные, древесно
волокнистые, опилочные плиты, 
целлюлоза, бумага, спирт, кормо
вые дрожжи. Недооценка даль
нейшей переработки отходов ле
сопиления объясняется не сов
сем правильным подходом к ис
пользованию лесосырьевой базы. 
Занимая первое место в мире по 
запасам древесины, мы в то же 
время должны учитывать, что эти

колоссальные запасы сокращают
ся. Особенно поскуднели лесные 
массивы в западной части СССР 
и на Урале. Не лучше обстоит 
дело и в восточных районах Си
бири. Здесь уменьшились запасы 
древесины на территориях, при
легающих к транспортным маги
стралям. А доставка древесины 
из отдаленных районов сопряже
на с большими расходами на 
транспорт.

Вопрос полной переработки 
древесины в настоящее время яв
ляется самым актуальным. Нель
зя не учитывать при этом все 
возрастающий спрос на лесомате
риалы для народного хозяйства и 
строительства. Если* посмотреть 
цифры баланса так называемых 
отходов, то они составят совме
стно с древесиной, не подлежащей 
распилу (дрова), только по Ки
тойской лесоперевалочной базе 
188 тысяч кубических метров. Из 
этого объема используется на 
топливо предприятиями и насе
лением, на гидролизное сырье и 
изготовление промышленного 
ширпотреба 160 тысяч кубических 
метров. А 23 тысячи кубометров 
отвозится в отвалы.

На .первый взгляд, баланс ис
пользования отходов неплохой, 
но если проанализировать ис
пользуемую часть, то откроется 
не совсем приглядная картина. 
Основную часть—более 50 процен- 
тов-составляет гидролизное сырье 
(щепа, опилки), которое реализу
ется по следующим ценам: опил
ки — 2 рубля, щепа—7 рублей за 
кубометр. Но отсутствие в нашем 
районе гидролизного завода за
трудняет их своевременную реа
лизацию из-за необеспеченности 
железнодорожным транспортом.

Вообще, с точки зрения экономи
ки, накладно возить за 300—400 
километров опилки. Учтите при 
этом существующую грузонапря
женность железной дороги. Так
же нерентабельным является от
пуск кусковых отходов в качест
ве дров.

В то же время, если мы при
ходим к выводу, что кусковые 
отходы, щепу, опилки, дровяную 
древесину нельзя называть отхо
дами, то в этом случае необхо
димо этому сырью придать и то
варный вид, чтобы его можно 
было пустить в переработку. И 
вот именно этому-то вопросу на 
наших предприятиях зачастую не 
уделяют должного внимания. 
Взять, к примеру, ту же щепу. 
Изготовленная из неокоренной 
древееннк, не отсортированная, 
она представляет мало ценности. 
В то же время стоимость щепы, 
изготовленной из окоренной дре
весины и отсортированной на 
сортировочных устройствах, под
нимается до 14— 16 рублей за ку- 

тбометр, то есть такая щепа со
ставляет дефицит в целлюлозно- 
бумажной промышленности и 
пользуется неограниченным сбы
том.

Следовательно, первым направ
лением по использованию отходов 
на производство технологической 
щепы является организация 
ошкуривання круглого леса. Вто
рое направление в использова
нии отходов — это строительст
во цеха древесностружечных или 
древесноволокнистых плит. Не
сколько сложнее обстоит дело с 
использованием опилок. Их не
рентабельно перевозить на 
отдаленные гидролизные за 
воды, хотя они являют

ся хорошим гидролизным сырь
ем. Вместе с этим в настоящее 
время Свердловским научно'-ис- 
следовательскнм институтом пе
реработки' древесины разработан 
промышленный метод изготовле
ния плит из опилок без ограни
чения наличия гнилн. Основная 
ценность при этом заключается в 
том, что прессование производит
ся при небольших удельных дав
лениях (25 кг/м2) и притом без 
связующих. Плиты обладают до
статочной прочностью и хорошо 
.поддаются отделке.

Как решается вопрос с ис
пользованием отходов лесопиль
ных и деревообрабатывающих це
хов на Китойской лесоперева
лочной базе? В связи с тем, что 
вопрос строительства цеха дре
весностружечных плит на К Иг 
тойской ЛП Б в текущем пятиле
тии решаться не будет, то взято 
направление на ошкуривание 
круглого леса. Это позволит, по

мимо улучшения условий распи
ловки, получить качественную 
технологическую щепу и реали
зовать ее по 14— 16 рублей за 
кубометр. В настоящей, время ве
дется разработка проекта на 
строительство .нового цеха. Кро
ме этого, в целях более полной 
переработки древесины рассмат
ривается вопрос о строительстве 
цеха переработки низкосортного 
пиломатериала и крупномерных 
кусковых отходов на черновые 
заготовки для мебели, вагоностро
ения, столярных изделий, тару, 
штакетник. Строительство цеха 
древесностружечных плнт наме
чено на 1971—1972 годы. К сож а
лению, у нас не решается вопрос 
об использовании опилок,а их го
довой баланс составляет внуши
тельную цифру: Китойская ЛП Б 
— 65 тысяч кубометров, ангар* 
ские ДОКн — 15 тысяч кубиче. 
ских метров. Г

Если к этому прибавить 70 ты
сяч кубометров дробленки и кус* 
ковых отходов с ДОКЬв, то ба« 
ланс гидролизного сырья сложит
ся в 150 тысяч кубометров, а этр 
около 15 тысяч тонн высококаче
ственного спирта, не говоря уже 
о других побочных ценных про
дуктах, получаемых в процессе
гидролиза. Несколько удивляет
безразличие ангарских химиков,
когда прямо, как говорят, под бо
ком имеются такие сырьевые ре
сурсы. На наш взгляд, строи
тельство гидролизного цеха в
Ангарске вполне оправдает себя.

Подводя итог вышесказанно» 
му, хочется отметить, что вопрос 
рационального* использования 
древесины должен решаться не 
только в узковедомственных рам
ках, но гораздо шире — в мас
штабах города, области, то есть 
надо помнить, 4fo  экономия сырь
евых ресурсов является общена* 
родной задачей.

Ю. АНТОНЮК, 
начальник производственного 
отдела Китойской ЛП Б.

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ОКРУЖНОЙ (НАЦИОНАЛЬНОГО ОКРУГА), РАЙОННЫХ И ГОРОДСКИХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ 
КОМИССИЙ ПО ВЫБОРАМ В ОКРУЖНОЙ, РАЙОННЫЕ И ГОРОДСКИЕ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

РЕШ ЕНИЕ И СПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА 
ИРКУТСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

На основании статей 35 и 36, 
43 и 44, 51 и 52 «Положения о 
выборах в краевые, областные, 
окружные, районные, городские, 
сельские и поселковые Советы 
депутатов трудящихся РСФСР», 
исполнительный комитет област
ного Совета депутатов трудящих
ся

РЕШ ИЛ:
Утвердить окружную (нацио

нального округа), районные и го
родские избирательные комиссии 
по выборам в окружной (Усть- 
Ордынского бурятского нацио
нального округа), районные и 
городские Советы депутатов тру
дящихся в составе следующих

представителей общественных ор
ганизаций. обществ и коллекти
вов трудящихся:

АНГАРСКАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ
КОМИССИЯ ПО ВЫБОРАМ 

В АНГАРСКИЙ ГОРОДСКОЙ 
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

ТРУДЯЩИХСЯ
Председатель избирательной 

комиссии ТОКМАКОВ Иван И ва
нович — от коллектива управле
ния треста Востокхиммонтаж.

Заместитель председателя из
бирательной комиссии СОМОВА

Лидия Тихоновна — от Ангар
ской городскбй коммунистиче
ской организации.

Секретарь избирательной ко
миссии ГОЛИКОВА Валентина 
Павловна — от рабочих и служ а
щих Ангарского завода химреак- 
тивов.

Члены избирательной комиссии:
БЕЗМАТЕРНЫХ Людмила Вла

димировна — от коллектива ра
ботников Ангарской фабрики ин
дивидуального пошива и ремонта 
одежды.

БУЛАТОВА Тамара Александ

ровна — от коллектива учителей 
средней школы Кя 20.

ГУСЕВ Виктор Михайлович — 
от профсоюзной организации Ан
гарского керамического завода.

Ж ИЛЕВСКИ П  Федор Трофимо
вич — от рабочих и служащих 
строительно - монтажного управ
ления № 4.

КОПЫЛОВ Виктор Петрович— 
от рабочих, ИТР и служащих 
медицинского научно-исследова- 
тельского института.

КОСТЮКОВИЧ Валерий И ва
нович — от работников ремонт- 
но-мехаиического завода.

СОЛОДОВНИКОВА Ольг* 
Алексеевна — от организации 
Всесоюзного Ленинского Комму
нистического Союза Молодежи 
Ангарского нефтеперерабагываю* 
щего завода.

ШВЕЦОВ Григории Иванович 
— от рабочих ремонтного це
ха Иркутской ТЭЦ-10 гор. Ан
гарска.

Заместитель председателя ис
полкома областного Совета 
депутатов трудящихся

С. М ЕРКУРЬЕВ.

Секретарь исполкома област
ного Совета депутатов трудя
щихся А. МАТЮШЕВ.
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г?П О Ч Т А  Г А З Е Т Ы
О ТЕХ, КТО РЯДОМ

П РЕ Д А Н Н О С Т Ь ДЕЛУ
Пять лет я проработала 

в отделении патологии но
ворожденных со старшей 
медицинской сестрой Зоей 
Евгеньевной Батуриной. И 
пять лет не уставала вос
хищаться человеком, кото
рый весь отдан своему 
делу.

Грамотная, энергичная, с 
большими организаторски
ми способностями, требо
вательная, она много от
дала времени и сил на 
организацию отделения, на 
сплочение и воспитание 
коллектива.

Работа в этом отделении 
очень сложная и серьезная 
—каждый ребенок требует 
особой, материнской забо
ты. У Зон Евгеньевны 
для каждого ребен

ка теплое слово н мате
ринская ласка.

Это человек большой ду
ши, открытого сердца и 
острого юмора.

Она ударник коммуни
стического труда, не раз 
награждалась Почетными 

грамотами, ценными по
дарками. В честь 100-ле- 
тня со дня рождения В. И. 
Ленина награждена юби
лейной медалью.

В настоящее время Зоя 
Евгеньевна работает в ка
бинете функциональной 
диагностики. И здесь она 
вкладывает в свое дело 
всю душу, весь свой бога
тый опыт.

Н. БОГОЛЮБОВА, 
врач отделения патоло
гии новорожденных.

Много лет я проработа
ла продавцом. Из-за ма
леньких детей работу при
шлось оставить. Временно 
устраивалась уборщицей, 
что позволяло мне уделять 
время детям. Сейчас они 
подросли, и я снова решила 
устроиться в торговую сеть. 
Но куда бы ни обраща
лась, получала отказ. И 
лишь потому, что в тру
довой книжке есть запись 
о работе уборщицей. Имен
но поэтому мне и предла
гали снова только место 
уборщицы. На другую дол
жность, говорили мне, я 
не гожусь.

И вот я узнаю, что в ма
газин № 27 («Весна») тре
буется продавец. Нереши
тельно, без всякой надеж-

В ХОРОШЕЙ 
СЕМЬЕ

ды пошла я к директору. 
Но он меня выслушал 
очень внимательно и отпра
вил в отдел кадров, где 
тоже встретили приветливо. 
Сдала я проверочный экза
мен, оформилась. И вот 
работаю. И хоть немного 
прошло времени, а я чув
ствую себя так, словно я 
давно знаю всех этих лю
дей. Все они дружные, за 
ботливые и внимательные 
друг к другу. Словно это 
одна большая семья. *

Я вновь почувствовала 
себя нужной. И за это бла
годарна своему коллективу. 

В. БУЗЛУКОВА.

Галя Дубенкова — продавец. Комсомолка, 
ударник коммунистического труда. Дубенкова яв
ляется ведущим работником в обувном отделе 
универсального магазина № 41.

Вечерами Галя посещает подготовительные 
курсы для поступления в институт.

Фото В. КУРЬЯНИНОВА.
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Это письмо пришло из болгарского города Габрово. Авторы 

его — поэты Дора и Минко Лалевы — пишут о том, что им прихо
дилось несколько раз бывать в Советском Союзе. В нашей стране 
их поразили масштабы строительства, красота и богатство природы. 
Свои впечатления от поездок по СССР наши болгарские друзья 
выражают в стихотворениях, два из них мы сегодня предлагаем 
нашим читателям.

Дора ЛАЛЕВА.

Т О В А Р И Щ  
Л Е Н И Н

Ты и моя звезда 
На жизненном пути,
И мудрость ты,
И утро голубое.
Как мне писать.
И как себя вести,
И чем дышать —

■ Советуюсь с тобою.
В крови моих стихов — 
Октябрьская весна,
И пульс ее 
Твоим заветам верен.
Идет твоим путем

Моя страна. 
Болгария моя. 
Товарщ

ф  ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

Т Р А М В А Й :  С Е Г О Д Н Я
З А В Т Р АИ  апреля посы/ я я я я

в Москве LT 25 марта нынешнего года была 
цветы я н га р с к ^ гн н а „ц  прорыве». В ней автор 
пионеры школьу убыточной работы трамвайного 
волею Ленина j, 0 Том, что, на его взгляд, необхо- 
Р 'Лят’ !чшить работу этого предприятия.

й начальник трамвайного управле- 
ТОРШл 8Т0 выступление, газеты.

Я познал в колыбели. 
И в дороге 
Нелегкой моей 
Непременно со мною 
Мудрый твой Енисей 
С молодой Ангарою.iiiiiiimiiiiiiiiiiiiiiiniiiinniinniiiiiiiimiiiiiiiiiiiiiiiiiinimiiinnn 

РАЗГОВОР 
О ВОСПИТАНИИ

Недавно в 30-н школе в 5-м«г» 
классе прошло классное роди
тельское собрание. Это было ин
тересное, необычное собрание.

Классный руководитель Гали- 
на Романовна Юринская дала 
краткую характеристику каждо
му ученику. Она рассказала о 
способностях и интересах учени
ков, о трудовых навыках, о том, 
как дети усваивают учебную 
программу, с какими знаниями 
закончили третью четверть.

Затем учительница обратила 
внимание на особенности воспита
ния детей переходного возраста.
Дети очень подвижны, часто по
напрасну тратят силы. Мальчики 
стараются затеять возню, сумато
ху, не любят, когда взрослые их 
опекают, считают себя самостоя
тельными, сами выбирают себе 
любимое дело, любят спорить 
друг с другом. Они лениво зани
маются дома, но в школе лю-

Н А Ш И  К О Н С У Л Ь Т А Ц И И
ре,— 5 часов 30 минут.

Медицинские работники, рабо
тающие по шестидневной рабо
чей неделе, в предпраздничные 
дни заканчивают работу на 30 
минут раньше.

При пятидневной рабочей не
деле (при условии совместитель
ства) руководителями составля
ются графики работы по основ
ной и совмещаемой должности с 
учетом сокращения 30 минут ра
бочего времени в предпразднич
ные див.

бят трудиться — моют стены, 
парты, окна.

Зная особенности развития де
тей 12—13 лет, нужно усилить 
контроль за ними.

Что делают ученики за стена
ми школы? Знают ли родители 
о проступках своих детей? Вот 
пример. Воспитатели детских са
дов делают снежные постройки, 
чтобы дети на прогулке могли 
играть и больше двигаться.

Что же делают школьники, ко
торые тоже когда-то ходили в 
детский сад? Они все ломают, 
разрушают.

Откуда это у детей? Кто их 
этому учит? Конечно, не взрос
лые. Но взрослые проходят мимо 
таких фактов.

Я хочу, чтобы эти строчки про
читали дома -родители своим 

детям. Ведь воспитание любви и 
уважения к труду взрослых, к 
" окружающему, к прекрасному 
начинается с раннего возраста.

Н. ПОЗДНЯКОВА, 
член родительского комитета 
школы № 30.

Группа медицинских работни
ков обратилась в редакцию с воп
росом, как должны работать в 
предпраздничные дни поликлини
ки горздравотдела? Консульта
цию по этому вопросу дает заве
дующая городским отделом здра
воохранения М. А. Усова.

Продолжительность рабочего 
дня медицинских работников при 
шестидневной рабочей неделе 
6 часов 30 минут. Продолжитель
ность рабочего дня врачей, ве
дущих только амбулаторный пр 
ем и не работающих в стацнона-

2 1  а п р е л я  1 9 7 1  г о д а
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поднимается вопрос о недо
статках в работе трамвайного 
управления. Однако с неко
торыми утверждениями и 
предложениями автора нельзя 
согласиться. В частности, пред
ложение о сокращении числа 
диспетчеров неприемлемо по
тому, что движение вагонов 
должно регулироваться на 
маршруте с обеих сторон. У 
нас же на всех, маршрутах 
вагоны регулируются только с 
одной стороны. Нерегулируе
мые вагоны на линию выпус
кать нельзя, так как это ухуд
шает обслуживание пассажи
ров и безопасность движения.

Что касается контролеров, 
то их у нас всего 10 человек. 
При нашем количестве ваго
нов, чтобы осуществлять си
стематический контроль, необ
ходимо иметь 30 контролеров.

В настоящее время штат 
кондукторов укомплектован. 
Водителей сейчас не хватает 
50 человек. В мае будет под
готовлена группа водителей в 
составе 25 человек. В сентябре 
будет организовано обучение 
еще одной группы, которая за 
кончит учебу в феврале, и 
тогда штат водителей будет 
укомплектован.

Впервые трамвайное уп
равление стало убыточным в 
1965 году. ‘Основная причина 
убыточности в том, что с это
го года началось резкое уве
личение амортизационных от
числений за подвижной со
став. так как был изменен по
рядок начисления. Если в 1964 
году общая сумма амортизаци
онных отчислений составляла 
IR8 тысяч рублей, то в 1965 
году она увеличилась до 398, 
а в 1970 году до 664 тысяч 
рублей. Следует отметить, 
что немаловажную роль в 
увеличенПн амортизационных 
отчислений сыграло и попол
нение парка дорогостоящими 
комфортабельными вагонами.

В последние годы по реше
нию партии и правительства

был проведен ряд мероприя
тий, направленных на повы
шение материальной заинте
ресованности работников трам
вая. В частности, в 1966' году 
был введен районный коэффи
циент, с 1 января 1968 года 
был увеличен минимальный 
размер заработной платы. В 
том же году был увеличен та
риф рабочим-станочннкам и 
размер премиальных всем ра
бочим. Все эти дополнитель
ные доплаты ложатся на эк
сплуатационные расходы, а 
тариф за перевозку пассажиров 
остается неизменным — 3 ко
пенки. Отсюда и постоянный 
рост убыточности трампарка. 
Причем наше трамвайное уп
равление не является исклю
чением. Из 55 трамвайных 
предприятий Российской Фе
дерации, 40 убыточны, в том 
числе в таких городах, как 
Москва, Ленинград и т. д.

Какие же принимаются ме
ры по уменьшению убыточ
ности нашего хозяйства?

Первым делом мы усилива
ем экономическую работу. Во 
всех службах и подразделе
ниях управления введен хоз
расчет. Внутрихозяйственный 
расчет увязан, с системой пре
мирования ИТР и служащих 
служб и подразделений. Вве
дена сдельная оплата труда 
рабочих на осмотре подвиж
ного состава. Принято реше
ние о переводе на сдельную 
оплату труда рабочих на ре
монте подвижного состава в 
первом полугодии 1971 года. 
Внедряется совмещение про
фессий рабочих. Намечены ме
роприятия по экономии элек
троэнергии, по улучшению 
сбора выручки.

Немало сделано для механи
зации трудоемких работ на 
ремонте подвижного состава, 
путевого хозяйства и контакт
ной сетн. Имеются грузоподъ
емные механизмы, спецмаши
ны, спецвагоны и другая тех
ника. Но многое еще предсто
ит сделать, особенно по малой 
механизации. Во всех служ

бах рационализаторы много 
прилагают усилий, чтобы как- 
то облегчить труд наших ра
бочих. В службе пути изготов
ляется пресс для гнутья рель
сов. планируется оборудовать 
специальный вагон, который 
позволит комплексно выпол
нять многие работы по уходу 
и ремонту путей.

В этом году мы должны по
лучить сортировочную маши
ну для сортировки денег, что 
значительно облегчит труд и 

повысит производительность 
на этой работе. Должны по
лучить три' автомата для раз
мена монет, автокран грузо
подъемностью 7 тонн, который 
очень поможет нам при ремон
те путей и контактной сети.

В трампарке не хватает про
изводственных н бытовых по
мещений. В отдельных 
цехах нет бытовок, нет 
столовых, буфетов. Не так 
давно крупные .предприятия 
города на долевых началах 
произвели реконструкцию це
хов трампарка. Работы вы
полнены по производственным 
цехам и развитию путей, а на 
бытовые помещения не хвати
ло денег. В настоящее время 
на расширение отдельных це
хов н бытовых помещений 
есть проекты, сметы, но нет 
средств.

Очень остро стоит вопрос 'с 
жильем. Решить его — зна
чит закрепить наши основные 
кадры. Правда, в этом году 
нам должны построить обще
житие. Это даст возможность 
улучшить жилищные условия 
многим молодым рабочим.

Ведутся проектные работы 
по строительству путевых ма
стерских. которое начнется в 
1972 году. В поселке Бай- 
кальске отведена площадь для 
нового трамвайного депо, к 
строительству которого наме
чено приступить лет через 
пять. В этом пятилетии предпо
лагается строительство трам
вайного пути по улице Ко
минтерна, который свяжет 6, 
8, 10-й и другие микрорайо
ны с центром города и основ
ными производствами.

Все это в каквй-то степени 
позволит 'улучшить нашу ра
боту, более четко организо
вать движение вагонов. Одна
ко экономические трудности 
остаются, над ликвидацией 
убытков предстоит немало по
работать всему коллективу.

П. БОРИСОВ, 
начальник трамвайного уп
равления.

З н а м я  к о м м у н и з м а  3  с т р .



СТРАНИЦЫ КАЛЕНДАРЯ

Вчера исполнилось 90 лет 
со дня рождения советского ком
позитора Николая Яковлевича 
Мясковского (1881—1950), авто
ра 27 симфонических и других 
оркестровых сочинений, выдающе
гося педагога Московской консер
ватории. Творческий расцвет ком
позитора относится к послеок
тябрьскому периоду. Ц его кон

цертах, сонатах, поэме-кантате 
«Киров с нами» и других произ
ведениях глубоко отражен бога; 
тый духовный мир советских лю
дей.

Фотохроника ТАСС.

ПЕРВАЯ ВСТРЕЧА
В Ангарском политехннкуме впер

вые состоялась встреча веселых и н а
ходчивых.

С остязались две команды: «Весе*
лые пираты» и «Чертежа дю ж ина». 
После приветствия команд на сиену 
прибыла группа туристов политехни
кума во главе с секретарем ВЛКСМ

Валерием Арбузовым. В честь XXIV 
съезда они покорили саянский пик 
Порожистый. Состоялась торж ест
венная церемония сдачи рапорта об 
успешном завершении восхождения. 
Туристы приветствовали участников 

КВН. преподнесли каж дой стороне по 
кедровой ветке.

В поединке находчивых сначала впе
ред вырвалась команда «Веселые пи
раты », но ее по пятам преследовала 
команда «ЧД». Н аступил д аж е  мо
мент, когда соотношение очков сравня
лось, но в конце команда «Веселые 

пираты* вы рвалась опять вперед. 
Они и победили.

В. Ц А Р Е В , 
студент четвертого курса.

В О Б Щ Е Ж И Т И И  № 8
Совет общ ежития М 8 нефтехими

ческого комбината подвел итоги р а 
боты эа период предсъездовского 
соревнования. На вечере, посвящен
ном XXIV съезду партии, член со
вета Нина Смышляева рассказала о 
том. что сделано советом. В общ е
житии проходили интересные беседы, 
лекции, диспуты, вечера отдыха. 
Многие жильцы участвуют в piCo- 
те клуба МАК. Побеспокоились 
жильцы я об оформлении наглядной

агитации — красочные стенды расска
зывают о жизни и деятельности В. И. 
Ленина, оформлен стенд «Комсомоль
ская ж изнь».

Ж ильцы общ ежития активно участ
вовали в социалистическом соревно
вании меж ду общ ежитиями комбина
та. Второй месяц подряд они удер
живаю т переходящ ее знам я ЖКУ. 
Этому успеху способствует и тесная 
связь совета общ ежития с шефами 
— коллективом газового завода. К о

митет ВЛКСМ аавода постоянно ока
зывает помощь совету в проведении 
соревнования на лучшую комнату и 
комнату коммунистического быта. 

Гордостью общ ежития являю тся ком
наты 18. 40. 45, 58, которым подтвер
ждено звание комнаты коммунистиче
ского быта.

Член завкома газового завода А. А. 
Корзун вручил ж ильцам  этих комнат 
ценные призы и грамоты. От имени 
комитета ВЛКСМ завода многим 
жильцам общ ежития за участие в об
щественной жизни была объявлена 
благодарность.

К. ЧАПКА.

КИНОТЕАТР 
НА КОЛЕСАХ

Недавно жители новых микро
районов увидели у себя необыч
ную машину — длинный голу
бой фургон с надписью «Кино». 
Это в гостя к ним прнбыл пере
движной кинотеатр, смонтирован
ный на автомашине. Он оснащен 
новейшей узкопленочной аппара
турой, его зал рассчитан на 36 
мест. В репертуаре нового кино
театра в основном детские и 
мультипликационные фильмы. За 
первые несколько дней в нем по
бывало более тысячи юных зри
телей. Передвижной кинотеатр 
будет обслуживать в основном 
жителей отдаленных районов 
города и поселков.

Министерством связи СССР для облегчения сортировки и уско
рения доставки писем введен новый порядок адресования коррес
понденции.

На всех письмах, посылаемых как в городскую, так и в сель
скую местность, необходимо при написании полного адреса допол
нительно в левом углу конверта указывать стилизованными циф
рами шестизначный индекс почтового предприятия.

Например, почтовый индекс 5-го отделения связи города Б рат
ска будет 665705, 10-го отделения этого города — 665710, а отде
ления связи Ксуль Братского района — 665772.

При отправлении телеграммы обязательно указание только но
мера отделения связи: Братск-5, Воронеж-8, Москва, Ж-475 и т. д. 
При этом плата за написание в адресах буквенных индексов и 
номеров отделений связи не взимается.

Список отделений связи города Ангарска и их индексы: 
Ангарск — центр — 66^80° Ангарск-15 — 665815
Ангарск-1 — 665801 
Ангарск-2 — 665802 
Ангарск-3 — 665803 
Ангарск-4 — 6Й5804 
Ангарск-5 — 665805 
Ангарск-6 — 665806 
Ангарск-7 — 665807 
Ангарск-8 — 665808 
Ангарск-9 — 665809 
Ангарск-10—6658I0 
Ангарск-I 1—665811 
Ангарск-12—665812 
Ангарск-13—665813 
Ангарск-14—665814

Ангарск-16 — 665816 
Ангарск-17 — 665817 
Ангарск-18 — 665818 
Ангарск-19 — 665819 
Ангарск-20 — 665820 
Ангарск-21 — 665821 
Ангарск-22 — 665822 
Ангарск-23 — 665823 
Ангарск-24 — 665824 
Ангарск-25 — 665825 
Ангарск-26 — 665826 
Ангарск-27 — 665827 
Ангарск-28 — 665828 
Ангарск-29 — 665829

Сообщите всем, с кем вы переписываетесь, номер и почтовый 
индекс предприятия связи, доставляющего вам почту и телеграммы.

Такой порядок адресования ускорит доставку телеграмм и кор
респонденции, позволит осуществить автоматическую сортировку 
писем и внедрение системы прямых соединений. (269)

КУДА ПОПТИ УЧИТЬСЯ

СОВЕТ 
ДЕЛАЕТ 
ПЕРВЫЕ ШАГИ

Недавно состоялось организапи- 
онное заседание совета клуба лю 
бителей футбола. Совет рассмот
рел и утвердил временное полож е
ние о клубе. Главной задачей клу
ба является активная помощь го
родскому комитету по физической 
культуре и спорту, а такж е низо
вым коллективам в развитии мас
сового футбола, что даст возмож
ность в ближаПшие 3—4 года соз
дать хороший резерв для коман
ды I {/риншфи*
ость железной дороги. Так- 
ерентабельным является от- 
кусковых отходов в качест- 
ов.
о же время, если мы при-

к выводу, что кусковые 
ы, щепу, стилки, дровяную 
:ину нельзя называть отхо-

то в этом случае необхо- 
этому сырью придать и то

ми вил. чтобы его можно _

Н А  П Р И З
В ДК «Энергетик» состоял

ся блиц-турнир по волейболу 
среди мужских и женских ко
манд электромеханического 
завода. Соревнования были 
посвящены 15-летию предпри
ятия. В турнире приняли уча
стие семь мужских и семь 
женских команд. Чемпионами 
завода стали команды цеха 
№ 3. Победители награждены

В городе много бывших хоро
ших футболистов, которых можно 
привлечь к тренерской работе в 
клубах, на предприятиях. Это
B. Соколов. В. Суханов, Ф. Субы- 
пев, Забабурнн, В. Бердников,
C. Сергеев и другие.

Принято решение выпустить зна
чок лю бителя ф утбола города. На 
заседании были созданы две сек
ции: по оказанию  помощи стадио
ну, команде «Старт* и массового 
футбола.

На очередном заседании стар
ший тренер группы подготовки 
«Старта» П. Д. Антонов проин
формирует совет о работе груп
пы. В мае, когда «Старт» вернет
ся в город, решено организовать 
встречу членов клуба с командой. 
Очередное совещание совета со
стоится в пятницу, 23 апреля, я
18.30 в редакции «Знамени комму
низм а».

Совет клуба призывает каж до
го болельщ ика быть образцом на

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
21 А ПРЕЛЯ. СРЕДА 

3-Я КАНАЛ:
19.00 — ПОКАЗЫВАЕТ ИрКУТСК. 
19.05. — Телевизионная панорам а.
19.20 — Документальный фильм.
19.45 —  На промышленную тему.
20.15 — «Сбор в Софийском селе». Му
зыкальный фильм.
20.35 — Наш почтовый яшик.
21.20 — ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
21.25 •— Программа передач.
21.30 — «Один день театра» . Твоочв» 
ский вечер Московского театра име
ни Маяковского.
23.30 — «В ремя». Информационная 
программа. На X съезде Болгарской 
коммунистической партии.
00 30 — Цветное телевидение. Чемпи
онат СССР по хоккею. «Динамо» (М )— 
ЦСКА.

б-И КАНАЛ:
21.20 — ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.
21.25 — На спортивные темы.
21.40 — «Глазами д руга» . Д окум ен
тальный фильм.

Сегодня прием посетителей п® 
бытовым, трудовым, жилишным я 
другим вопросам в приемной ре
дакции газеты сЗнамя коммуниз
ма» ведет юрист ЮСУПОВА Ка- 
нифя Салимгареевна с 14 до 18 
часов.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

кино
«МИР» — Прекрасные времена * 

Шпессарте (дети до 16 лет не допус
каю тся). 10. 12. 14. 16. 18. Директор
(2 серии). Премьера. 20.

ПОБЕДА» — Страдания молодогв 
Богачева. 10. 11-45, 13-30. 15-15, 17.
18-45, 20-30. 22-15.

ЮНОСТЬ» — З ал  «Луч» — Чемпи
он. 10. 12, 14. 16. 18. 20. 22. З ал  « В о е  
ход» — Ленин в О ктябре. 10-10, 12-20, 
И -20. Чемпион. 17-30, 19-30. 21-30.

памятными кубками и Почет
ными грамотами.

* * *
В соревновании по настоль

ному теннису на первенство 
города среди коллективов вто
рой группы команда электро
механического завода заняла 
первое место.

Г. ЛУШНИКОВА, 
слушательница отделения 
журналистики УМЛ.

«ГРЕНАДА* — Апютина дорога. 10, 
«/Л 14. Гибель черного консула. 12, 16, 18,
3 1̂ 19-50. 21-40.

ей . «ПИОНЕР» — Волшебник. 9-40. 
П П 11-15. 14-40. Шестое июля. 12-50. Крас

ная п ататка (2 сепии). 16-05. 19-05. 
ДР -1-50. Кинозал «ХРОНИКА* -  Гвоз- 
чен*пки нужны влюбленным. 16, 19. Бе« 
Лертый рояль. 17. 20, 21-30.
Об ' ' "
ЛОП «КОМСОМОЛЕЦ» — Приключении 

челтого чемоланчика. 10, 11-55, 13-50. 
ТеЛ1г,.45, 17-40, 19-35, 21-30. ------------------------------

«ОКТЯБРЬ* — Солнечные зерна. 10„ 
Фанфан-Тюльпан (дети до 16 лет не 
допускаются). 11-40, 13-30, 15-30, 17-30, 
19-30, 21-20.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ;

Предприятие нерудных мате
риалов УПП — рабочих го 
уборке производственных поме
щений, уборщпц-гардеробщиц, 

электриков (оплата труда повре
менно-премиальная), слесарей по 
ремонту оборудования (оплата 
труда повременно-премиальная)

Доставка рабочих на работу и с 
работы автобусом предприятия. 
Одиноким предоставляется благо
устроенное общежитие.

За справками обращаться в 
отдел кадров. Телефон 9-58-91, 
проезд автобусом «Майск—Звере- 
во». (257)

Учебный комбинат урса произ
водит набор юношей и девушек 
на курсы продавцов продовольст
венных товаров, кассиров-конт- 
ролеров и поваров (с отрывом 
от производства).

Срок обучения шесть месяцев, 
стипендия 31 рубль, образование 
не ниже 8 классов, возраст — не 
моложе 18 лет.

Начало занятий 3 мая 1971 го
да.

Обращаться: квартал 47,
дом 28, телефон 2-49-92.

(273)

УГОЛОК НАХОДОК
В магазине № 60 орса остав

лена сумочка с деньгами.
Обращаться к зав. отделом ма

газина.

К СВЕДЕНИЮ  ВЛАДЕЛЬЦЕВ
ТЕ Л Е-и РАДИОАППАРАТУРЫ Ангарский ордена Трудового 

Ангарское телевизионное ате- Красного Знамени нефтехимиче- 
лье работает с 9.00 до 20.00. Пе- ский комбинат срочно — шофе- 
рерыв с 13.00 до 14.00; в попе- ров первого, второго и третьего 
дельник — с 9.00 до 18. Выход- классов (оплата труда повремен
ной день — воскресенье. но-премнальная), квалифициро- 

(291) ванных автослесарей четвертого,

Ангарский филиал ОКБА
срочно — токарей, фрезеровщи
ков пятого, шестого разрядов, 
жестянщика, плотника или сто
ляра, электромонтеров третьего, 
четвертого разрядов, слесаря-ти- 
сочника, елесаря-инструменталь- 
щика пятого, шестого разрядов.

Обращаться: г. Ангарск, пос. 
Байкалъск, проезд трамваем № 4 
до остановки «ОКБА». (281)

Коллектив Ангарской швейной 
фабрики глубоко скорбит по по- 
волу преждевременной смерти д и 
ректора швейной (hatfDHKH 

ТОЛКАЧЕВА 
М ихаила Леонидовича 

и вы ряж ает соболезнование семье 
и родственникам покойного.

Вынос тела из клуба фабрики 
22 апреля в 14 часов.

щи ков.
_ . Одиноким предоставляется бла- 
Горвоенкомат шофера. гоустроенное общежитие. (292)

Городской комитет КПСС, ис
полком городского Совета депута
тов трудящ ихся с глубоким при
скорбием извещ ают о преждевре
менной смерти директора Ангар
ской швейной фабрики, члена 
КПСС

ТОЛКАЧЕВА 
Михаила Леонидовича

я выраж аю т соболезнование семье 
и близким покойного.

Комитет ДОСААФ Ангарского 
нефтехимкомбината производит 
набор на курсы шоферов перво
го, второго, третьего классов, шо- 
феров-любителей и мотоциклис
тов, судоводителей-любителей.

За справками обращаться в 
комитет ДОСААФ АНХК (оста
новка трамвая «Управление ком
бината», здание парткома, 2-й 
этаж ), телефоны: 7-51-16, 7-84-56.

(266)

строительства — квалифициро- 
Ангарский участрк Усольского ванных жестянщиков-кровельщн- 

ремстройуправления на постоян- ков. каменщиков, плотников^кро- 
нук> работу—плотников, сантехни- вельщиков, трубоукладчиков, _ра- 
ков, штукатуров-маляров. ниже- бочих, не имеющих специально- 
нера или техника-строителя на сти. Оплата труда сдельная, 
должность мастера, электриков- Одинокие обеспечиваются об- 
монтажников. щежитием.

Обращаться: Ангарск, горис- Обращаться: Ангарск, ул. Горь- 
полком, комната №  14, телефоны кого, 2, в отдел кадров".
2-39-15 и 80-77. (263) (264)

П артийная организация Ангар
ского холодильника выраж ает глу
бокое соболезнование семье Саган 
по поводу смерти

САГАН 
Ефросинии Дмитриевны.

«АНГАРА» — Олин и . н»е. 17. 19. 
?!. Д л я  лётей -  Приключения песоч- 
ного человечка. 16.

ДК «ЭН ЕРГЕТИК»—П5-гь ж сердцу,
15, 17, 19.

Кинотеатру «ПОБЕДА* 
столяр.

требуете*

24 апреля 1971 года в 10 часов 
в актовом зале строителей состо
ится общее отчетно-выборное со
брание членов кассы взаимопомо
щи пенсионеров при Ангарском 
горсобесе. Повестка дня: отчет
ный доклад за 1970 год. Перевы
боры правления и ревкомнссин. 
Явка всех членов кассы обяза
тельна.

Правление.
(294)
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